
【回答者全40人】

1-1．性別

30

10

40

1-2.居住地

30

8

38

1-3.職業

ア 会社員 6

イ 自営業 0

ウ 議員 1

エ 公務員 14

オ 無職 12

カ その他 5

38

1-4.傍聴のきっかけ

ア 市報を見て 23

イ ホームページを見て 7

ウ 知人の紹介 5

エ チラシを見て 1

オ その他 0

36

2．政策提案のプレゼンテーションや討論を傍聴して、いかがでしたか。

ア よくわかった 18

イ 多少わかった 17

ウ あまりわからなかった 4

エ わからなかった 0

39

3．このような形で、市の課題を検討することについて、どう思われますか。

ア 非常に意義がある 34

イ ある程度意義がある 6

ウ あまり意義がない 0

エ 全く意義がない 0

40
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4．公開討論会の時間配分について、どう思われますか。

ア 適切 20

イ 長い 8

ウ 短い 6

エ その他 3

37

ア 参加したい 16

イ 参加したくない 8

ウ その他 10

34

6．本日の公開討論会を見てあなたのご感想、ご意見をご記入ください。　　　※主な意見

・市には他にも重要な課題があると思う。それらにも目を向け本当に効率的な効果的な行政運営に
ついて検討して欲しい。（例えば保育、子育て、福祉なども対象としては）

・市民も含めて公共施設のあり方を考えるということは、市民も真剣に考えているということを再
認識できて有意義でした。但しテーマが重い（準備時間を含めて今日の時間では難しいテーマ）の
ではないかと思いました。

・市民参加型の行政上の議論するのは有益だと思います。現状調査の継続を願う。

・参加者は壮年期の方が多いように見受けられましたので、若年層を多く取り入れる、あるいは若
年層向けの未来政策会議があっても良いと思いました。議論自体はとても白熱していてどの立場の
人も市について考えていて良い刺激を受けました。

5．今後、無作為抽出により市民メンバーの候補者として選ばれた場合、参加したいですか。

・本日の議論の結果を今後の市政運営に反映するよう取り組んで下さい。

・｢利用していない人と比べると不公平｣といいますが、私はずっと働いてきて定年になったので公
民館を利用する時間が出来ました。文化と教育の発信の場としてようやく利用出来るようになった
時に｢受益者負担｣で有料はおかしい。根本的に問題は国が地方への交付税を減らしたからであり、
被害者同士が議論している構図に見える。

・街づくり、地域振興等々幅広い観点での応用が期待される、すばらしい取り組みだと思います。
事例づくり（提案実現）と積極的な情報発信を切に願います。

・利用者に100円でも、200円でも支払って市の支出を抑えるべきだと思う。それと同時に公民館の
絞込みや利用率を100％にする運営側の努力も必要だと思います。

・初めて参加させていただきました。市民参加の討論会でみなさんがこれからのふじみ野市のこと
を真剣に考えていることが伝わってきました。今後もこの様な討論会があれば次回も参加したい。
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